

12. Juli 2021

KVB führt Gleisarbeiten in Sülz durch

Die KVB führt an den Sonntagen des 18. Juli, 25. Juli und 1. August Gleisarbeiten in Sülz durch. Im Streckenbereich zwischen der Haltestelle „Berrenrather Straße/Gürtel“ und der Neuenhöfer Allee wird ein Vergussmaterial zwischen Schienen und benachbartem Asphalt ausgebracht, um die Asphaltdecke vor Beschädigungen durch die sich bewegenden Schienen zu schützen.

Aus betriebs- und verkehrstechnischen Gründen können die Arbeiten jeweils nur von 7 Uhr bis 13 Uhr erledigt werden. Auf den Betrieb der Stadtbahn haben die Arbeiten keinen Einfluss.

Die KVB bittet die Anwohnerschaft um Verständnis für die unvermeidlich entstehenden Arbeitsgeräusche.

- STA -